

Polsek Juntinyuat Gelar Pengamanan Pawai Obor Menyambut 01 Muharram 1445 H

Indramayu - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Jul 19, 2023 - 01:33



Polsek Juntinyuat Gelar Pengamanan Pawai Obor Menyambut 01 Muharram 1445 H

Indramayu,- Malam yang cerah dan penuh semangat di Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu pada Selasa (18/07/2023) kemarin, masyarakat setempat merayakan momen istimewa menyambut 01 Muharram 1445 H, Tahun Baru Islam, dengan menggelar Pawai Obor yang meriah.

Untuk memastikan acara berjalan dengan lancar dan aman, Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu melaksanakan pengamanan kegiatan tersebut.

Sebelum Pawai Obor dimulai, petugas kepolisian dari Polsek Juntinyuat mempersiapkan segala sesuatu dengan teliti.

Mereka melakukan pengecekan terhadap rute pawai, menyiapkan titik-titik pengamanan, dan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menjaga kondusifitas acara.

Dalam pengamanan tersebut, puluhan personel Polsek berjaga di sepanjang jalur pawai dan area sekitarnya.

Petugas kepolisian berpengalaman yang dipimpin oleh Kapolsek Juntinyuat Iptu Dedi Wahyudi, S.H. berdiri tegak dengan seragam lengkap, untuk melindungi dan menjaga keamanan semua peserta dan masyarakat yang hadir.

Petugas kepolisian memberikan perhatian khusus terhadap pengaturan lalu lintas untuk memastikan kelancaran jalannya pawai.

Mereka dengan cermat mengatur arus kendaraan dan memastikan tidak ada gangguan yang terjadi.

Selain itu, mereka juga memastikan peserta dan penonton tetap menjaga ketertiban dan tidak ada potensi tindakan yang dapat mengancam keamanan.

Dalam suasana yang penuh semangat dan kebersamaan, masyarakat yang hadir merasa aman dan terlindungi.

Pawai Obor berlangsung dengan lancar dan sukses, dengan sorak-sorai dan nyanyian yang menggema di sepanjang jalur pawai.

Masyarakat memberikan apresiasi yang tinggi kepada petugas kepolisian atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan dan melindungi mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, Iptu Dedi Wahyudi mengungkapkan kebanggaannya terhadap petugas yang terlibat dalam pengamanan Pawai Obor tersebut.

"Kami sangat berterima kasih kepada semua anggota Polsek yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab. Pawai Obor ini adalah contoh nyata dari kebersamaan dan keragaman masyarakat kita, dan kami bangga dapat menjaga keamanan acara ini dengan sukses," kata Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Dengan berakhirnya Pawai Obor yang meriah dan aman, masyarakat setempat merasa terinspirasi dan semakin terikat dalam semangat persatuan dan kebersamaan.

Polsek Juntinyuat terus berkomitmen untuk melindungi masyarakat, menjaga keamanan, dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi semua.